

湖西大学校 交換留学 月例報告 (2022年11月)

大塚梨奈

1. クリスマスイベント

私は今期「祝祭企画」という授業を取っています。この授業では主に、自分たちでイベントを企画し実際にそのイベントを行っていきます。今回私達が企画したイベントは「サンタ士官学校」というクリスマスイベントです。クリスマスである12月25日は学校の授業が終了しており、冬休みに入っているため、早めのクリスマスイベントを企画することになりました。そして11月24日に実際にこのイベントを行いました。この授業では元々、企画、演出、広報という3つのグループに別れてグループ活動を行って進めていきました。日本人は私のチームには1人で、できることも少なく言語の障壁を非常に感じていたため、正直大変なことが多かったです。しかし、イベントの準備や活動を通して韓国人の友達ができ、今ではこの授業に参加して本当によかったと感じます。



2. 韓国での食事

月曜から木曜は寮の食堂が利用でき、主に朝食と夕食が出ます。金曜は朝食のみ食堂を利用できます。土曜日曜、祝日は食堂を利用できないため、自分たちで用意する必要があります。食堂で出る食事は韓国らしく毎日キムチがついてきて、辛い味付けのモノが多いです。食堂が無いときは学校の近くにあるお店に食べに行っています。とんかつやうどんといった日本食からハンバーガー、カフェ、中華料理、韓国料理など様々なお店が揃っているので困ることはないと思います。私が頻繁に行くお店は「メガコーヒー」というカフェで日本よりも安い値段でおいしいフラッペを飲むことができます。ワッフルやクロワッサンなど食

べ物も充実しておりおいしいです。



3. 韓国での交通手段

韓国にも慣れて様々な場所に出かけるようになりました。しかし、その際に困ったのは交通手段の調べ方です。私は半年前から留学に来ていた日本人学生に教えてもらうことができたため、なんとかなりました。しかし、もし誰も居なかったら、いつまでも移動手段が分からなかっただろうなと思います。

まず学校から一番近くて栄えている場所がチョナンターミナルという場所です。ここまでは学校からシャトルバスが出ているため学校のバスを利用して毎回、片道約 100 円で移動しています。日用品をそろえたり、友達と遊びに行くためにはここに行けば十分楽しむことができます。

次はソウルへの行き方です学校のシャトルバスに乗り、アサン駅かチョナン駅で降りたあとに地下鉄に乗ってソウルに向かいます。非常に遠いのでソウルへいくには 2~2.5 時間ほどはかかります。また帰りは座れないことが多いため非常に疲れます。ですが日本に比べて交通費はととても安くすむので、その点では公共交通機関を利用しやすいです。夜でバスがなくなってしまった場合はタクシーを利用します。タクシーも日本よりは安いですがバスや地下鉄よりは高くなります。またタクシーを呼ぶにはカカオタクシーというアプリを使用する必要があるのですが、電話番号がないと使うことができないので注意しなければなりません。